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Acta N.00{.2019

Se inicia la SesiÓn Ordinaria N'001-2019 el martes 15 de enero de 20lg a las catorce horas y diecisiete
minutos en las oficinas admin¡slrativas del Museo de Arte Costaricense, con la asistencia de loó siguientes
miemb¡os:

J.unta. Ad.m¡nistrativa: Quien preside; Dennis portuguez cascants, María Enriquefa Guardia lglesias, Luis
Rafael Núñez Bohórquez, Liudm¡fa Kikisch Martiniuk, virginia chacón Arias v'Hugo p¡neia "wleóái ü
videoconferencia.

Au¡entes con excusa: Maria Fe Alpizar.

se nombre como prtsidente ad hoc al sr. Dennis portr¡guez cascante en ausencia de la sra. Maria
Fe Alpizar Durán y secrctario ad hoc al sr. Luis Rafael ñúñez Bohórquez en ausencia del sr. Hugo
Pineda Villegas.

Presentes además: Soffa Soto Maffioli, Directora; Jerry González Monge, Subdirector; Dunia Solis,
secretaria y Zeirys Gamboa Naranjo, secrebria.

La señora D¡reclora solicib la autorización Dara
p¡.es6nte en la sesión.

que el señor Jerry González Monge, Subdirector, esté

Invil¿dos: Alvaro va$as Mejía, coordinador de proveeduría, Ana Gabriela sáenz, Arquitecta, sianny
Anoyo Víquez, Coordinadora de Ársa Financiero Conbble.

ARTICULO I

Asunto 1

se presenta para aprobación de la Junb Administrativa la agenda de la sesión ordinaria 001-20i9.
La señora dir€ctore Sol¡cita conocer prioritariamc[te los asuntos 3 de Financiero Cont¿ble y 4 de
proveed u rfa.

Se conoce y se aprueba la agenda de la Sesión Ordinaria N. 00i.2019.

ARTICULO II

ASUNTOS DE JUNTA ADMINISTRATIVA

Asunto 2.1

Se presenb para r€visión y aprobación elActa de la Sesión Ordjnaria N. 024-201g.

Sufic¡entemente discutido y snali¿ado la Junta Administrativa del tluseo de Arte Costarricense
APRUEBA el Acta de la Sesión Ordinaria N'02{-2018 con las conecciones señaladas. Este acuerdo
e_s- aprobado por: llarfa Enriqueta Guardia lglesias, Luis Rahel Núñez Bohórquez, Hugo pineda
villegas, Dennis Portugue¿ ca3cante aprueba parciatmente hasta Asuntos de subdiñción. se
abstienen: viryinia chacón Ariar quien no e6tuvo presente en la se3¡ón y Liudmila Kikisch Martiniuk
quíen al momento de aprobar el acuerdo no 6e había incorporado a la resión. AcuERDo EN FIR E
La palicipación de la Sra. Fiorella Patonni, formadora do la Escuela Casa del Artjsta. La señora Directora
sol¡c¡ta agregarlo en la agenda del día como asunto 5.2 de Asunto de Dirección.

Asunto 5.2
Se prcsenb para conocimionto la renuncia de la Sra. F¡orolla Pattoni U, profesora, Escuela Casa delArtista,
presentado por la señora Sofia Soto Mafiioli, Directora.
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Sufic¡entemente discuüdo y .nalizado la Junta Administraüva del llluseo de Art€ Costanicense
CONOCE la rcnuncia de la eeñora Fiorella Pattoni Urbina Y ACUERDA agradecer a la séñora Paüonl

Uóina, fumadorá de la Escuela Casa del Art¡sta, por su servicio rendido en la Instifución, por su
pembtenc¡a y prohsionalismo a lo l¡rgo de su t¡empo de labores. ACUERDO EN FlRilE.

S€ retoma elorden de la agenda en Asunt0s de Financiem Contabl€ y de Proveedufa.

ARICULO III

ASUNTOS DE FINANCIERO COIITABLE

Se incorpora a la s$ión la Sra. Sianny Anoyo Vfque¿ Coordin¡dora de Área Financiero Contable al

ser les 2:52 pm

Asunto 3.1

Se presenta para discusión y aprobación el oficio itAC-FC{02-2019, suscrito por la señora Sianny
Anoyo Viquez, Coordinadora de Planificación y Presupuesto, en atención al acusdo N'12262, Autoridad

Presuouestaria. STAP 1909-2018.

Se incorpora el Sr. Hugo Pineda Mllegas, por videoconferencia al ser las 3:04pm, le prcsentan el

tema de discu¡ión. Se quita el nombramiento al secretario ad hoc.

La señora Sianny comenta sobre la ¡ncorporación de 36 000 00o0reinta y se¡s millones) presupusslo

ordinario para el 2019. Conocimiento de la Junta Administrativa, el Señor D€nnis portuguez comenta y
propone hacer un extraordinario, para inyectar recursos cambiar fuente de financiamienb.

Suficientement¿ discuüdo y aneliz¡do la Junta Admini¡tratiyá del iluseo de Arte Co¡tanicense
APRUEBA el of¡cio lrAC.FC.{102-20f9, suscrib por la señora Sianny Anoyo Víquez, Coodinadora de
Planificacién y Pr*upu$to, en atención al acuerdo N'12262, Autoridad Pretupueslaria. STAP 1909.

2018. Y AUTORIZA tr¡¡ladar mediante transferencia los remanentes core¡pond¡entes al superávit
libre del año 2015 al Fondo General de Gobiemo, cuy¡ suma aiu3tada $ de É 20.511.905,00 (Veinte

millones quin¡entos once mil novecientos c¡nco colones 001100). ACUERDO EN FIRME

ARTICULO IV
ASUNTOS DE PROVEEDURIA

Se incorpora a la sesión el señor Álvaro Vargas Mejia, Coordinador de Proveeduria y la Sra. Ana

Gabriela Sáenz, Aquit€cta.

Asunto 4.1

Se presenta para discusión y aprobación el oficio MAC-PR0V{01-2019, suscrito por el señor Alvaro

Vargas, Coordinador de Proveeduría, con la solicifud de Ampliación a la rccomendación d€ adjudicación del

PTOVECTO "PUESTA EN VALOR DEL SÓTANO PARA LA COMPM E INSTALACION DE UN ASCENSOR".
El slñor Álvaro presenta las tres otapas para el proceso Licitación Abroviada 20181A400002-0009800001.

ETAPA I ETAPA II ETAPA III

Adm¡nistración 05.000.000.00 053.437.346.12 065.793.028.77

O{erente Lfnea 1 $28.217.36 $127.184.34 $82.118,70

Oferente Llnea 2 $39.240.00

Total $28.217,36 $127.184.34 $121.358.76
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Tiempos de ejecución por etapa:
Ebpa | 2 meses
Etapa ll 3 meses
Ebpa lll 6 meses

Se incorpora a la sesión la S¡a. Liudmila K¡k¡sch Martiniuk al ser las 3:30 pm.

La señona Maria Enriqueta comenta que por que es necesario el ascensor hasta el sótano, el señor Hugo
comenh que elelevador es por accesibilidad fisica, antedormente se habia eplanteado que el sóbno fueia
espacio de audibria del Museo de Arte Costarricense.

La señora Virginia Chacón y la señoa Maria Enriqueta preguntan que si es una posibilidad real de realizar
el ascensor de la planta baja hasta el primero (piso 'l al piso 2) y no necesariamenle hasta el sótano La
señora Gabriela responde que tendrían que replantear todo el sistema de cimientos, toda la estructura del
ducto. Se requieren planos nuevos y volver a lisitar porque es otÍo proyecto.

La señora virginia pregunta ¿quién va a supsrvisar este trabajo? La señora Gabriela responde que el
ingeniero estructuml y el ingen¡eo elecbomecánico, empresa ingeniería cañas y la señora Gabrielá y el
señor Elías Marin apoya la parte arquitectónica.

Sulicientemente discuüdo y analizado la Junta Administraliva del Isuseo de Arte Gostanicense
cONOcE el oficio MAC'PR0V.001.2019, suscrito por el señor Álvaro vargas, coordinador de
Proveedurla, con la solicitud de Ampliación a la rccomendación de adiudicación del provecto
"PUESTA EN VALOR DEL SÓTANO PARA LA COMPRA E INSTALACTÓÑ DE UN ASCENSóR;1
ToMARA una decisión, en razón pendiente de infomación presupuestaria. sesionará de forma
extraordinar¡a para el d¡e martes 22 de enero del 20i9 a las 4:00pm en las instalacionee del lluEeo
Calderón Guardia mientras la Adm¡nisiración presenta la información pendiente.

Asunto 2.2
Se presenb para discusión y aprobación el oficio DEMBCIS4-2018, suscrito por la señora Virginia Vargas
Mora, Directora Ejecutiva y la señora Maia José Monge picado, curadora de Ar1e, Fundación li,,luseos, óon
la s0licitud para reconsiderar lo comunicado en el acuerdo MAc-022-s.2,201g mediante oficio MAC-JA-030-
2018 pan la adquisición de obras de arte.

observación de la señora L¡udmila que no se puede prohib¡r por que no se gana nada, porque las personas
se cisnan, que encontrando la manera ellos se educan, lienes mejores resultados y más respeto al Museo.

Suficientemenúe discutído y analizado la Junta Administrativa del Museo de Arte Costaricense
coNocE el oficio DEMBC-184-2018, suscrito por la señora virginia vargas Mora, Directora Ejecutiva
y la séñora Maria José Monge Picado, Curadora de Arte, Fundación Museos y ACUERDA:

Aprobar la adqu¡sición por compra de las obras:

l-"cin¡entos, espacío y ciudad" de yeinerAgüero Alemán. Ensamble de madera, granito y mámol. z0 x
18 x 20 cm. 2018. Valor de la obra 91.500.00 (Mit quinienbs dótares con 00/100)

de cambio 12.21 417.274349.97 .863.524.79 4.297.046.46
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2:'Espojo nago I y lf'de Rolando Faba. AcrÍlico sobrs tela. Díptic0. ,l30 x 260 cm (130 x130 cm c/u).
2001. Valor de la obra $10.000.00 (Diez mit dótares con 0011.100).

l{o eprobar la adquisicién por compra de la obra:

3:'Lago sobre nonfait, 2"de Aquiles Jiménez. Talla directa en mármol con base de basalto negrg. 2l x 4g
x 16 cm tafla en mámol, 23 x 24 x 10.5 cm base de basalto. 2004. De la sede Montaña. valor de la obra
$20.000 (Veinte mil dóla¡es con 00/f00), lo anterior en razonamiento al precio, a mengs que el sglicitante
justif¡que adscuadamenb el aumento en la cuob del artista conshtada en la roferencia de comora
comunicada delaño 2014. ACUERDO EN FTRME

ARTICULO V
ASUNTOS DE DIRECCION

Asunto 5.1

La ssñora Sofia Presenta el oficio DGT-497-2018 suscrito por el señor Gushvo Alvarado Chaves, ¡irector
de GestiÓn Turíslica, para procedel con la ejecución del Convenio de Cooperación entre eÍ insütuto
costarricense de Turismo y el Museo de Arb Costarricense.

Suficientemente discuüdo y analizado la Junta Administrativa del iluseo de Arle Cost¡nicense
col{ocE eloficio DGT497-2018, para proceder con la ejecución del conven¡o de cooperación entre
el inlituto cosl¿Íicense de Turismo y el Museo de Arte Cost¡nicenee. La Junt¿ Administrativa no
aprueba el convenio propuerto por el Insüfuto co¡tanicense de Turismo. se instruye a la
Administración del iluseo para rev¡Gar los términos de est€ convenio en compañla de un abogado
del ltlini¡terio de Cultura Y Juvenh¡d. ACUERDo EN FIRME

ARTICULO VI
ASUNTOS DE CORRESPONDENCIA

Asunto6.l
se presenta para conocimiento el oficio lvhcolR$16-20jg, suscrito por la señora sofla soto Maffoli,
Directora, con la solicifud de criterio sobre el alcance de las poteshdes del Museo de Arte Coslarricense en
materia de adquisición ds obras de arte por parts de las instifuciones estatates.

La Junta Administratlva CONOCE y comenh el offcio MAG.DlR.6l6.20,lg.

Asunto 6.2

:Se 
presenta para conocimiento el oficio lrilACOlR-6172018, suscrito por la señora Sofía Soto Maffoli,

Directora, con la solicitud de criterio sobre el alcance de las potesbdes del Museo de Añe Costarricense en
maleda de supeMsión de colecciones de obras de arte de sector oúblico.

La Junta Administrativa C0NoCE y comenta el ofic¡o ilAC.DlR.6lZ-2018.

Asunto 6.3
Se presenta para conocimisnto el oficio lrilAC-DlR-597-2018, suscrito por la señora Sofía Soto Maffioli,
Directora, con la solicifud de información certificada sobre la recaudación y distribución del impuesto a loi
Espectáculos Públicos periodo 2018.

La Junt¡ Administrativa CONOCE y comenta el oficio ilAC-DtR.597-2018.
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Acta Na 001.2019

Se inicia la SesiÓn ordinaria N"001-2019 el martes 15 de snero de 2019 a las catorce horas y diecisiete
minubs en las of¡cinas administrativas del Museo de Arte Costarricense, con la asistencia de bó siguientes
m¡embros:

Junta Adminis|rafÍva: Quien preside: Dennis portuguez Cascanb, Mar¡a En
Rafael Núñez Bohórquez, Liudmila Kikisch Martiniu-k, Virginia Chacón Arias
videoconferencia.

Ausentes con excusa: Maria Fe Alozar.

Se nombre como presidente ad hoc al Sr. Dennis porfugue:
Fe Alpizar Durán y secrctario ad hoc al Sr. Lui¡ Rafael ñúñ¡
Pineda Villegas.

Presentes además: Sofía Soto Maffioli, Dhectora; Jerry
secretaia y Zeirys Gamboa Naranjo, secrebria.

La señora Directora sol¡cita la aulorización
presente en la sesión.

Invitados: Álvaro Vargas Mejía, Coordínador de
Anoyo Viquez, Coordinadora de

ARTICULO I

Asunto I
Se presenb para aprobación di
La señora directon Solicita
proveeduria.

Se conoce agenda de

Dunia Solís,

Subdirector, eslé

Sáenz, Arquitecta, Sianny

de la Sesión Ordinaria 001-2019,
asunfos 3 de Financiero Contable y 4 de

N'001.2019.

ARTICULO II

DE

lo y analizado la Junta Admíni8tratiya del ituseo de Arte Cosfanicen3e
Sesión Ordinaria No024.2018 con las conecciones señalad¿s. Este acuerdo
Enriquefa Guardia lglesias, Luis Rahel Núñez Bohórquez, Hugo pineda
ez Cascante aprueba parcialmente hasta Asuntos de Subdirección. Se

nen: viryiniachacón Arias quien no esluvo presente en la sesión y Liudmila Klkisch Martiniuk
al momento de aprobar el ecuerdo no se había incorporado a la seáión. AcuERDo EN FIRI'E

de la Sra. Fiorella Patonni, formadora de la Escuela Casa del Artista. La señora Directora
agregarlo en ¡a agenda deldía como asunto S.2 d€ Asunb de Dirección.

Asunto5.2
Se p¡'esenta para conocimiento la renuncia de la Sra. Fiorella Pattoni U. profesora, Escüela Casa delArtista,
prcsentado por la señora Sofia Soto Maffioli. Direclora.

elActa de la Sesión ordinaria N'024-2018.

lglesias, Luis
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Asunto 6.4
Se presenta para conoc¡miento el oficio tri[AC-DlR-602_201g, suscrito por ta señora
Directora, con el reconocimiento y felicibción po, .u ,poyo á h sánora va¿¡ra Vidal
expostcton Atvaro Bracci y su servicio en 2019.

La Junh Administraüva CONOCE et oficio ilAC.0tR.602.20t8.

ARTICULO VfI
ASUNTOS DE AUDITORIA
No se presenlaron asunto3 de auditoria,

ARTICULO VIII
ASUNTOS DE SUBDIRECCION
l{o se presentaron asuntos de subdírección.

Sofla Soto Mafiioli,
en él montaie de la

sin más asurfos quo tnhr se levanfa ,e sesió,, ordinaria ool-201s, a/ ser /as dbcsiefs hons con
cuaronta y cueto minufu,s del lS do e///e¡o de 20ig.
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